

# ➤ 26 patients Covid et un décès en septembre au centre hospitalier de Vienne

DL 09/10/2020

Le centre hospitalier Lucien-Hussel de Vienne a dévoilé, ce jeudi 8 octobre, son dernier bilan chiffré de l'épidémie de Covid-19. Dans un communiqué, on apprend ainsi qu'au mois de septembre 2020, l'établissement viennois a dénombré 26 patients Covid et a déploré un décès. Ces cas concernent l'hôpital en lui-même et non les Ehpad gérés par l'établissement, à Vienne et Chasse-sur-Rhône, où aucun malade n'a été enregistré en septembre.

D'autre part, le communiqué précise qu'au 8 octobre, neuf patients sont hospitalisés à Vienne : deux se trouvent en unité de soins continus et sept dans les services.

## **Pas de plan blanc pour l'instant**

À ce jour, et en concertation avec l'Agence régionale de santé,



**Au 8 octobre, neuf patients Covid sont hospitalisés à Vienne.**

Photo archives Le DL.

l'établissement n'a pas déclenché son plan blanc. Pour autant, il s'est organisé « en cellule de crise et dispose d'un plan de montée en charge face au risque de rebond épidémique de la Covid-19 », précise le communiqué. Des modalités d'organisation qui

évolueront en fonction de la situation. Les visites sont limitées à une personne par jour et par patient depuis le mois de septembre.

Depuis le début de l'épidémie, au printemps 2020, l'établissement viennois a déclaré au total

184 patients Covid-19 accueillis dans les unités dédiées. 41 décès ont été déplorés. Un cas a été déclaré dans l'Ehpad du centre hospitalier de Vienne et dix cas à l'Ehpad de Chasse-sur-Rhône. Enfin, un décès est survenu depuis mars à l'Ehpad de l'hôpital de Vienne et trois décès à l'Ehpad de Chasse-sur-Rhône.

C.Le.

À voir ou revoir sur notre site internet, notre long format sur la crise sanitaire à l'hôpital de Vienne : [www.ledauphine.com](http://www.ledauphine.com) rubrique Vienne/Nord-Isère.

➤ **Covid-19 : lire aussi en page 30**